
 

 

 

 
 
 

 
 

祝  第 73 回卒業証書授与式 (3/1) 

16 名に校長より卒業証書が渡されました！ 
卒業生は、アウトドア活動や部活動、地域と連携

した取組等に意欲的に取り組み、多くの場面で本
校の特色ある教育活動を町内外に広めてくれまし
た。さらに、１・２年生に先輩としての手本も示してく
れました。 
これから新たな道に進む卒業生が、将来の社会

を創造していく担い手として地域や自分のために、
周囲の人たちと協働しながら素晴らしい人生を送
ることを心から願っています。  
卒業式終了後に、ご来賓、卒業生、保護者、在

校生と記念撮影を行い、撮影した写真はすぐにラミ
ネート加工され、卒業生に渡されました。 
また、ボランティア同好会は、卒業生にプレゼント

を用意し、生徒会は教室及び式場入口の装飾をし
てくれました。温かい気遣いに感謝です。  
ご卒業おめでとうございます !! 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

【１･２学年】除雪ボランティア(２/21）  

 暴風雪により延期になっていましたが、
大乗会様のご協力をいただき実施。  
寒い中でしたが、2 月下旬ということで

雪が重く、ママさんダンプで除雪をするのに
一苦労でしたが、仲間とやる除雪は楽しく
行えました。日頃からお世話になっている地  

域のための取組にやりがいを感じる機  
会となりました。 
これからも地域のためにできることを 

実践していきたいと思います。 

女子アイスホッケー日本代表（スマ
イルジャパン）として、3 大会連続で五
輪出場を果たした北海道文教大学  
助教  米山知奈様を講師にお招きし
て実施。  
講演会では、「アイスホッケーの出

会いと学び」と題して、アイスホッケー
競技の説明とオリンピック出場の過程
で「目標を明確に定める」「挑戦を楽
しむ」「周囲への感謝」を学び、現在に繋
がっていることを話されました。  
今回の講演が、生徒の自己実現達成

の参考になってくれることを期待していま
す。お忙しい中、遠方からお越しいただき、
貴重なお話を聞かせていただきありがとう
ございました。  

第４回アウトドア成果報告会（3/19）  

一年間、アウトドア授業を通して学んできたことを
発表。生徒たちは 1 年生と 2 年生
に分かれて先生の力を借りたり、休
み時間や放課後を使ったりと、良い
報告会ができるように試行錯誤しな
がら準備してきました。  
当日は、たくさんの保護者の方々

や町民の方々にご観覧していただく
中でも、生徒たちは堂々と発表し、経
験して感じたことや学んだことを具
体的に説明していました。質疑応答
では、一般の方からの質問に対して
しっかり応答することもでき、充実し
た報告会となりました。  
一年間を通して南富良野高校アウトドア授業に

関わっていただいた皆様、ありがとうございました。 
 

【ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ部】学年別大会 (3/15）  

旭川で行われた学年別大会で
は、今までの練習の成果を発揮し、
今までで一番良い試合をすることが
できました。セット数はとれたものの、
勝利まであと少しというところで負け
てしまいました。 
保護者の方も現地まで応援しに

きてくれて、とても励みになりました。
次の大会は来年度の高体連になり
ます。３学年にとっては最後の大会に
なるので、この大会で得た経験を糧
とし、最高の試合ができるように頑
張っていきたいと思います。 
 
４月の行事予定 
８日 (火 )  着任式・始業式・入学式  
９日 (水 )  基礎力診断テスト（全学年）  

11 日 (金 ) 進路ガイダンス（全学年）  
25 日 (金 ) 生徒総会  
          介護職員初任者研修事前説明会  
26 日 (土 ) 授業参観・PTA 総会  
28 日 (月 ) 振替休日   
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【教職員の異動】お世話になりました  
この度の人事異動により７名の教職員が本校から異動することとなりました。保護者並びに地域の皆さ

まに支えられ職務に取り組むことができました。本校の教育活動の発展にご尽力された先生方のご健勝と
ご活躍をお祈りいたします。  
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

白鳥道子教諭（勤務年数９年）千歳北陽高校へ  

育休３年間を含めて９年間、音楽や吹

奏楽を通してたくさんの方と出会い交流

させていただきありがとうございました。南

富良野高校のみんなは素直で優しくて大

好きです。これからもずっと応援していま

す！♪♪♪  

 

近野葉月教諭（勤務年数６年）札幌白石高校へ  

初任から 6 年間お世話になりました。

学校行事やカヌー部の引率、アルトサック

スの演奏など教科や分掌の仕事以外に

も様々なことを経験させていただきました。

支えてくださった皆様、ありがとうございま

した。  

 

大原一毅教諭（勤務年数５年）岩見沢緑陵高校へ  

熊谷大樹教諭（勤務年数７年）   鵡川高校へ  

南富良野では、たくさんの経験をさせて

いただきました。教員人生最初の学校が、

南富良野高校で本当によかったです。長

くいた分寂しい気持ちが強いですが、この

経験を活かしてこれからも頑張っていきま

す。ありがとうございました！  

海老名浩之教諭（勤務年数５年）札幌啓成高校へ  

南富良野高校楽しかったです。マラソン

大会 、スキー、カーリングどれも大好きな

行事でした。授業もアットホームでたくさん

会話でき、あっという間に過ぎました。これ

からの皆さんの活躍を応援しています！  

佐藤遼太教諭（勤務年数５年）稚内高校へ  

南富良野高校ではたくさんのことを経

験させていただきました。皆さんと過ごした

時間はとても楽しく、大切な思い出になり

ました。この経験を活かし頑張って行きた

いと思います。5 年間ありがとうございまし

た！  

 

「2024 年度を終えて」            校長  永谷哲治  

保護者や地域の皆さまのご協力により、大きな事故もなく本年度の教育活動を終えることができ、生徒の大き
な成長を感じることができた 1 年となりましたことに、心から感謝いたします。  
さて、生徒や保護者の意に添えることが出来なかったことがあったかもしれませんが、教職員一同、入学した生

徒が、一人でも多く「南富高に入学してよかった」という思いを持って卒業してもらえるよう、個々の特性に合わせ
た対応を心がけた教育を行ってまいりました。その成果の表れとして、本校の特色である「アウトドア」を含め、町内
外を問わず多くの方々に認識されるようになりました。さらに、学校説明会には道内各地から中学生や保護者にご
来校いただくようになり、本校を受検する中学生も増加傾向にあります。  
今年度は、講演会や演奏会だけでなく、子どもたちが町の将来について話し合う「次世代育成プロジェクト」、

地域の皆さまにとともに楽しむ「ハロウィンイベント」や「感謝祭」などでも多くの方にご来校いただき、保護者、地
域の皆さまとともに、生徒の成長を促すことができたとともに、多くの思い出もつくることができました。 
次年度以降も、個々の生徒を大切にしたきめ細やかな対応を心がけ、地域と連携して高校が地域活性化の原

動力となれるよう、充実した教育活動を展開してまいります。 
入学した生徒が「南富高に入学してよかった」という思いを持って卒業してくれるような学校づくりと保護者及

び地域から愛される学校となるよう尽力していきますので、変わらぬご支援・ご協力をお願いいたします。  

 

永谷哲治校長（勤務年数２年）苫小牧西高校へ  

皆さまに支えられ、多くのことを教えられながらも無事に職責を果たせましたことに感謝いたします。
特に、保護者の皆さまには、惜しみないお力添えをいただき、教育に関する意識の高さを感じさせてい
ただきました。南富良野町で過ごした２年間で、南富良野町の町民への手厚い支援とご配慮、地域
の皆さまの親しみやすさと温かさに触れ、感謝とともに素晴らしい町だなと日々感じていました。  
私は、「地域とともに生徒が明日も来たいと思う学校づくりをしたい」という想いから、校長を目指し

ました。南富高では完璧ではありませんが、概ね達成できたと感じています。校長として初めての勤務
地が南富高で本当に良かったと思います。保護者及び地域の皆さま、ありがとうございました。  

本校で３年間担任をした生徒を送り出

すという、素晴らしい経験ができました。食

べ物が美味しく、様々な体験のできるこの

町が大好きです。生徒・保護者・地域の

皆様、本当にありがとうございました。  

 


